



Nachbarschaftshilfe

Bei der Jahresversammlung der Nachbarschaftshilfe Gemeinde Sulzemoos hat der Vorsitzende Paul Schmid das vergangene Jahr Revue passieren lassen. Er dankte allen Helfern für deren Engagement. Schatzmeisterin Martin Hartmann legte den Kassenbericht vor. Im weiteren Verlauf wurden die anstehenden Termine bekanntgegeben sowie Wünsche und Anregungen diskutiert. Unser Foto zeigt von links, stehend: Martina Hartmann, Britta Huber, Katharina Probst, Petra Frank, Heike Schröer, Paul Schmid, Monika Bürckmann-Karrer, sitzend von links: Heike Schwantner, Werner Steer, Bettina Fried.

TEXT/FOTO: BRITTA HUBER